

Une autre façon d'habiter ble

L'habitat participatif, c'est quoi?

C'est permettre à un groupe de personnes d'être les acteurs de leur cadre de vie et de concevoir, ensemble, autour de valeurs communes, leur projet d'habitat. Il permet à la fois du sur-mesure et d'optimiser le coût de revient du futur logement.

Le projet

Situé sur un terrain de 2 000 m² en entrée ouest du quartier de la Courondelle, à 100 m de l'école primaire Louis Malbosc, le projet propose entre 15 et 20 logements, sous la forme d'un petit immeuble de deux étages. Les futurs habitants seront invités à définir leurs objectifs et les choix d'aménagement: places de parking, jardin potager partagé, terrasse collective...

Le site

Avec une population de 3 000 habitants, la Courondelle est aujourd'hui un quartier où il fait bon vivre : on y trouve une diversité de programmes d'habitat, des commerces de proximité, une école et un projet de crèche, un marché hebdomadaire le jeudi. Il est également équipé d'espaces publics de qualité : place centrale avec fontaine et mail, parc urbain, espaces de jeux pour enfants, terrain de pétanque.

Pour en savoir plus, rendez-vous mardi 22 septembre (18h30) à la Maison de la Vie associative, salle Jean FARRET.

Cette réunion sera suivie de 4 ateliers thématiques. Animés par Hab-Fab, ils auront lieu d'octobre à janvier 2021.